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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  
  
  
  
  

44 月月のの主主なな行行事事：：雑雑誌誌月月間間  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
第 697 回例会報告 

点  鐘：城出鴻二郎会長 

ロ ー タ リ ー ソ ン グ：なし 

ゲ ス ト：なし 

ビ ジ タ ー：なし 

 

会長報告：城出鴻二郎 

■ GSE を済ませること

が出来ました。ありがと

うございました。 

■今週火曜日竜ケ崎 RC

さんで歓送会を式秀部

屋で夜間例会として開

かれました。 

■守谷、龍ケ崎中央、分区内クラブも出席で盛会で

した。 

特にチャンコ鍋は絶品でした。床山さんによる大銀

杏の結い上げも見せていただき、最後は相撲甚句も

拝聴し、すばらしい例会になりました。 

■ＧＳＥメンバーも始めてみる相撲に興味心身で聞

き入っていました。 

■30 日 31 日共に天気は大荒れ、3 日も台風並で、

東京見物は最悪のようでしたが、色々な経験が出来

たようで、全体としては良好だったのではと思いま

す。 

■バナーをいただいています、ご覧ください。 

■最後になりますが、メンバーのアンドレアさんか

らお土産のスイーツをいただきました。メープルシ

ュガーどう食するのか、よくわかりませんが、１口

ですからキャラメル代わりになめてみてください。 

■前に例会でお話を致しました、震災孤児の奨学金

の募金の件ですが、クラブの理事会での検討以前に

文クを代表して渡利ガバナー補佐が１人当たり

1,000 円をひねり出して送金をされたとの事でした。

クラブとしてはコメントいたしません。 

幹事報告：横澤啓二 

■定例の理事会ですが、

来週に致します。 

■明日は地区大会で会

長は参加いたしますが、

日曜日の 8 日は皆さん

ご参加願います。時間は

午前８時 30 分登録手出

すから、遅くとも７時に出発することになります。 

■懇親会をエスケープすれば、午前中で終わります

のでご協力願います。昼食をどこかですることにな

りますが、親睦委員会でご検討ください。講演会は

東京恵比寿 RC の司葉子さんです。地区の情報委員

長さんもされているロータリアンです。単なる女優

さんではありません。 

本来なら、今日の観桜会と合体にするところでした

が、地区大会より観桜会を優先したわけではありま

せんが、両方共にご参加願います。 

■次年度の予定等々地区協議会の日程もありますの

で、よろしくご協力をお願いします。 

■地区協議会は４月 28 日です。場所はつくば国際

会議場です。メンバーの皆さんよろしくお願いいた

します。詳細は川上次年度幹事さんからご案内を致

します。 

■国際大会信任状が来ています、しかるべく処理い

たします。 

 

委委員員会会報報告告  

■地区大会が結城で開

かれました。１日目であ

ったから尚更お祭りの

はずが何かもの淋しく

感じた。司葉子さんの話

が聞きたかったな。ロー

タリーで「目から鱗」の講話を期待するのだが。 
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事務所：〒301-0032茨城県龍ケ崎市松葉 5-12-6  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【通常例会 04.13】 

「特別月間」 

雑誌委員会 

【通常例会 04.20】 

「川上会員卓話」 

職業奉仕委員会 



本本日日ののププロロググララムム  

観桜会 

牛久市「蓮根屋」 

■今回初めて利用する「蓮根屋」です。名前のとお

りレンコン料理を中心とする和食料理店である。 

女性に人気があるとのことで、本日も多くの老若男

女が舌鼓を打っていた。に違いない。 

 季節の前菜、山菜・生湯葉等。ほたるいかが食べ

たかったなあ。サラダ、いも万十、刺身、菜の花の

天ぷら、魚介と春野菜のセイロ蒸し、桜で燻製した

ローストビーフ、若竹のおろし煮。ごはん類が出る

頃にはさすがに満腹で皆そうめんを注文。私はＴＫ

Ｇを頼んだ。Ｔ(たまご)・Ｋ(かける)・Ｇ(ごはん)。

何と「卵かけごはん」のことであった。 

■さて、レンコンの穴は何個か知っていますか。通

常は 8 個だそうですが種類によっては 9 個もあるそ

うです。産地といえば霞ヶ浦がダントツ。我々には

馴染みの深い食物で、特に煮物、酢レンコンとして

食べられている。私も好きな料理である。 

 

■この店の代表、佐藤さんは宮崎で料理人として 7

年間を過ごしたとのことである。お店の名前は忘れ

たが宮崎県庁の近くで働いていたらしい。思わぬ所

で懐かしい故郷話ができた。話は戻るがその隣の熊

本県。ここは「辛子蓮根」が有名である。蓮根の穴

に「辛子」がびっしりと詰めてある。よって蓮根全

体が黄色くなってしまっている。熊本でも蓮根は有

名なのかと店員に聞いたら茨城産だと答えた。急に

購入意欲が失せて試食だけして帰った。辛かった。 

 

千葉県印西市.小林牧場（Photo.横山） 

 

本本日日出出席席状状況況 

会 員 20 名
出 席 者 8 名
出 席 免 除 者 2 名 Make-up 3 名
(定款第9条3節a) 1 名

出席率 55.00 %

米島、小林、川上会員

ロータリー豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニニココボボッッククスス  （目標額 600,000 円） 

本日 7 件 12,000 円（本年度累計 366,000 円） 

 

 

 

  

  

《 地区大会 》        

（亀尾会員）

地区大会は、各地区毎に、地区ガバナーと地区

内過半数のクラブ会長が同意した時期と場所にお

いて開催される。その目的は、交歓と感銘深い講

演と、地区内クラブ及び国際ロータリー全般に関

する問題の討議によって、ロータリーのプログラ

ムを推進することです。またその年度のＲＩテー

マが、大会議事の眼目となり、ロータリーに関す

る会議や討論を行いますが、余興のプログラムも

行われます。地区大会は旧交を温め、新しい友人

との交わりに、絶好の機会となります。ぜひ参加

しましょう。 

荒木会員：桜前線を横切って来ました。明日あた

り来龍するでしょう。 

海老原会員：観桜会ですがちょっとさむいです。 

大竹会員：いい花見ができますように。 

椎塚会員：桜が近づいてきました。 

城出会員：ようやく桜がさきました。でもまださ

むい様で身体に気をつけて下さい。 

横澤会員：4 月大学は大忙しです。新入生が元気

です。 

横山会員：櫻がとても綺麗でした。TV で！ 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副

SAA TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。


